

Groupe de la majorité municipale - Avec vous pour Montivilliers

Chères Montivillonnes, Chers Montivillons,

Être élu local, c'est bien évidemment et avant tout travailler à la mise en œuvre d'actions et de politiques publiques locales. Sur ce point, vous constatez à quel point, depuis trois ans, nous faisons bouger Montivilliers et respectons nos engagements pris devant les Montivillons. Comme vous, nous aimons parler de Montivilliers en positif et travaillons activement avec les agents municipaux pour donner la belle image qui lui revient à notre ville. Nous n'empêcherons pas des esprits chagrins, toujours animés par l'amertume de leur défaite toujours pas digérée, de médire sans cesse. Avec notre Maire, nous préférons aller de l'avant et construire l'avenir.

Mais être élu, c'est aussi, en responsabilité, savoir prendre sa part dans les débats nationaux qui affectent la vie des habitants. C'est le cas depuis plusieurs semaines avec le projet du Gouvernement de « réforme » des retraites et le report à 64 ans du droit à la retraite.

Le débat sur le financement de notre système de retraite est légitime. Encore faut-il qu'il y ait véritablement débat, tant sur l'urgence à réformer que sur les choix de recettes nouvelles. Mais l'injustice que représente de faire porter l'effort sur les salariés qui ont connu les métiers les plus pénibles est injuste. Cette réforme change tout pour un employé qui est entré dans la vie active à 18 ans, voire plus tôt, dans un métier qui use le corps. Chacun comprend cette injustice rejetée par plus de 70 % des Français et 90 % des actifs. L'espérance de vie en bonne santé n'est pas la même pour tous, selon son métier et le niveau de vie qu'offre sa rémunération. Cette réforme nie cette réalité.

La façon et le discours avec lesquels est conduit ce projet de réforme sont dangereux pour notre démocratie qui connaît déjà une crise de défiance.

C'est pour cette raison que nous avons voté une motion en Conseil municipal contre cette réforme et que nous étions présents dans les rues du Havre pour manifester avec de nombreux Montivillons. C'est aussi cela l'engagement aux côtés des habitants de Montivilliers !

Nous restons à votre disposition : avecvouspourmontivilliers@gmail.com